

Termine im Überblick:

- So, 15. Dez.** Adventzauber am Kirchenplatz
ÖVP Gresten
- So, 15. Dez.** Weihnachtstheater mit Paul Sieberer im Pfarrsaal
ÖVP Gresten
- Fr, 20. Dez.** Wei(h)nachteln
Gärtnerei Käfer
- Sa, 21. Dez.** 41. Vorweihnachtsfeier
Seniorenbund
- So, 22. Dez.** Kinder backen Weihnachtskekse und Lebkuchenherzen
JVP Gresten
- Mo, 23. Dez.** Weihnachtsliedersingen
Pfarrkirche
- Di, 24. Dez.** Licht von Bethlehem
Reitfreunde Gresten
- Sa, 04. Jän.** Frauenfrühstück
Wir Niederösterreicherinnen

Wir laden alle Interessierten zu unserem nächsten



Frauenfrühstück

SA, 04.01.2020

ab **8:30 Uhr**

im **GH Dötzl**

Frühstückskalender 2020

01.02.20 Cafe Aigner	07.03.20 GH Kummer
04.04.20 GH Karlwirt	02.05.20 GH Pöchhacker
06.06.20 GH Hubegger	04.07.20 Cafe Prauchner
05.09.20 GH Karlwirt	03.10.20 GH Dötzl
07.11.20 Cafe Aigner	05.12.20 GH Pöchhacker

Info und für den Inhalt verantwortlich:
Wir Niederösterreicherinnen Gresten, GL Gabriele Langsenlehner, Tel. 0664/4443401

Gresten aktuell



Aktuelle Information aus der
Marktgemeinde Gresten im Dezember 2019.



Wichtige Infos

Heizkostenzuschuss



Die Landesregierung hat beschlossen, sozial bedürftigen Niederösterreicherinnen und Niederösterreichern einen einmaligen Heizkostenzuschuss für die Heizperiode 2019/2020 in der Höhe von € **135,00** zu gewähren.

Der Heizkostenzuschuss kann auf dem Gemeindeamt des Hauptwohnsitzes **bis 30. März 2020** beantragt werden.

Voraussetzungen:

Österreichische Staatsbürgerschaft
Hauptwohnsitz in NÖ

Monatliche Bruttoeinkünfte, die den jeweiligen Ausgleichszulagenrichtsatz gemäß § 293 ASVG nicht überschreiten.

Reparaturbonus NÖ

Mit der Aktion werden NÖ Haushalte mit bis zu € 100,- (max. 50% der Brutto-Reparaturkosten) bei der Reparatur von Elektrogeräten unterstützt!

Die Einreichung zur Förderung erfolgt über das digitale Antragsformular des Landes Niederösterreich.

Wichtig dabei: Das Elektrogerät muss von einem auf der Seite Reparaturführer gelisteten Reparaturbetrieb aus Niederösterreich repariert werden.



Zur Arbeitskonferenz mit allen Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern, sowie Gemeindeparteiobleuten lud die Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner in die Zimmerei Fahrenberger.

Geschätzte Grestnerinnen und Grestner!

Nun ist es an der Zeit das alte Jahr geruhsam ausklingen zu lassen und soweit möglich den Alltagsstress hinter sich zu lassen.

Sie haben im November unseren alljährlichen Adventkalender erhalten, der Sie, gemeinsam mit der Grestner Wirtschaft, durch den Advent begleiten soll. Mein Dank ergeht an dieser Stelle auch an alle teilnehmenden Betriebe. Ich würde mich sehr freuen, Sie bei der ein oder anderen Veranstaltung persönlich kennen zu lernen, ich werde sicher da sein.

Besonders möchte ich Sie auf unsere Unterschriftenaktion hinweisen, mit der wir die Stimmung für eine Gemeindegemeinschaft abfragen wollen. Wir haben den Brief von Herrn Rudolf Fahrenberger, welcher Ende November an alle Haushalte in Gresten versendet wurde, als Anlass genommen um diese Aktion zu starten.

Mein Team und unabhängige Befürworter, sind mit Unterschriftenlisten in

Gresten unterwegs und bitten um ihre Unterstützung. Für den Fall, dass Sie keinen Hausbesuch erhalten und die Aktion trotzdem unterstützen wollen, liegen in der Gärtnerei Käfer und in der Tischlerei Auer während der Geschäftszeiten Unterschriftenlisten auf.

Nach Weihnachten werden wir kurz und intensiv um ihre Stimmen werben damit Sie für die Gemeinderatswahl am 26. Jänner bestens vorbereitet sind. Wir wollen sie über interessante Projekte informieren, die wir in Gresten realisieren wollen um unseren schönen Ort in eine sichere Zukunft zu führen und noch lebenswerter zu machen.

In diesem Sinne wünsche ich ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest im Kreise ihrer Liebsten und einen guten Rutsch ins Jahr 2020.

Markus Weinmesser
Gemeindeparteiobmann

Gesegnete Weihnachtstage
Gesundheit, Glück und Erfolg
für das Neue Jahr
wünscht das Team der VP Gresten

Wir Niederösterreicherinnen feiern 15 Jahre



Das Jubiläum wurde mit einem Frühstück im Cafe Dötzl und zahlreichen Ehrengästen gefeiert. Es gratulierten: Frauensprecherin im NÖ Landtag LAbg. Mag. Klaudia Tanner, Vbgm. Erich Buxhofer und GPO Markus Weinmesser.

NÖAAB-Team bestätigt

Beim Gemeindegruppentag des NÖAAB in Gresten wurde Markus Weinmesser in seinem Amt einstimmig bestätigt.

Mit dem Besuch von Landesgeschäftsführerin Sandra Kern und LAbg. Anton Erber wurden die vielen Aktivitäten des NÖAAB in dieser Gemeindegruppe gewürdigt. Nachdem hier 2 Gemeinden, Gresten-Markt und Gresten-Land eindrucksvoll zusammen-



arbeiten, sind auch zwei Ehrengästen eine erfreuliche Tatsache.

Kurz notiert



Die Initiative „Bäume pflanzen, Zeichen setzen“ soll Bewusstsein für konkreten Klimaschutz schaffen. Die JVP von Gresten ist mit dabei und unterstützt diese Aktion.



Die siegreiche Mannschaft bei der Landesmeisterschaft Luftgewehr in Mank. Der Wanderpokal ging zum 6. Mal in Folge nach Gresten. Tagesbeste war Elfriede Riedler, noch vor allen Herren.

Nah und Sicher

Die Grestnerinnen und Grestner freuen sich auf die Initiative von LH Johanna Mikl-Leitner.



Zahlreiche Einkäufe werden in den beliebten „Nah und Sicher“ Taschen verstaут und nach Hause getragen.



Einige dürfen einen Einkaufsgutschein in Empfang nehmen.



Gemeindeprojekte 2019

Die Arbeit in der Gemeinde ist uns sehr wichtig, immerhin geht es bei den meisten Projekten um viel Geld und nicht zuletzt um die Sicherheit der Grestnerinnen und Grestner. Darum unser Credo: **Gemeindearbeit vor Parteiarbeit!**

So zum Beispiel beim Hochwasserschutz in der Badgasse. Dieses, mehrere Hunderttausend Euro teure Projekt, stand aufgrund schwieriger Verhandlungen mit den Anrainern auf der Kippe. Nicht zuletzt der intensiven Mitarbeit unserer Mandatäre ist die erfolgreiche Umsetzung zu verdanken. Die guten Kontakte von Ing. Michael Schober zur Wildbach und das Verhandlungsgeschick von Ing. Johannes Käfer ebneten den Weg zum Beginn der Arbeiten.



Lange mussten wir warten, jetzt ist es soweit. Während der untere Markt noch immer auf die Erneuerung der Beleuchtung warten muss, hat der Obere Markt endlich die neuen Kandelaber mit der LED Beleuchtung montiert bekommen. Ständiges Drängen zur Umsetzung alter Gemeinderatsbeschlüsse trägt nun endlich Früchte, wenn auch nur in Etappen.

Die langjährige Erfahrung unserer Gemeinde-Mandatäre ist bei großen Projekten, wie der Sanierung der Goganzstraße, sehr gefragt. In diesem Fall ganz besonders, weil es ein gemeindeübergreifendes Vorhaben war, welches

Know-How bezüglich Güterwege voraussetzte.



Die Brückensanierungen, in diesem Fall im Ybbsbach-Dörfel, sind Pflichtaufgaben, die viel Geld kosten. Eine regelmäßige Kontrolle des Baufortschritts ist unabdingbar.



Ferienprogramm 2019

Danke an die Grestner Vereine, die das Ferienprogramm 2019 abwechslungsreich mitgestaltet haben. Den Höhepunkt gab es beim Fito-Fit-Tag am Sportplatz, wo Paul Sieberer mit den Kindern einen besonderen Song für die Ehrengäste einstudierte.

